



## Amboto, Gorbea y Aizkorri

### Emblemas de la montaña vasca

07 - 10 NOV 2025 (4 días)

V4930



Tamaño del grupo: reducido (4 - 8 pax)

### LOS MONTES VASCOS

Montes vascos (en euskera "Euskal Mendiak") es la denominación de la cordillera que se extiende por el territorio del País Vasco y Navarra, dividida en dos alineaciones, una septentrional y otra meridional, que son mayoritariamente de naturaleza caliza, y cuyas montañas no tienen mucha altitud: la cumbre más alta es el Aitxuri, con 1.551 metros, en el macizo del Aizkorri, pero fragmentan decisivamente el territorio dando lugar a numerosos valles y sus correspondientes comarcas. La alineación septentrional de estas montañas comprende los macizos de Gorbea, Amboto, Aizkorri y Aralar, mientras que la sur abarca las sierras Urbasa y Andía, estando separadas ambas alineaciones por una gran depresión, de extensión decreciente según se aproxima a Navarra, llamado Valle o "Corredor de Arakil".

En este viaje nos centraremos en los macizos de Gorbea y Amboto y Aizkorri.

#### El Parque Natural de Gorbeia.

En el corazón de los Montes Vascos se alza este Parque Natural, que toma nombre de su cumbre más alta; aquí el paisaje kárstico roto en alternancia con plácidas praderas alpinas constituyen uno de los parajes naturales más sobresalientes y extensos de Euskal Herria que comparten las provincias de Araba y Bizkaia. La cumbre del Gorbea es probablemente la montaña más famosa de todo Euskal Herria, cuna de infinidad de leyendas y uno de los grandes emblemas de la montaña vasca y destino obligado de todo montañero en algún momento de su vida.

#### La Sierra de Aizkorri.

En la provincia de Guipúzcoa se extiende uno de los corredores que, junto con la conocida Sierra de Aralar, une los Pirineos con la Cordillera Cantábrica, la sierra de Aizkorri, que además alcanza la mayor altitud de la Comunidad Autónoma Vasca (el Aitxuri, con 1.551 m).

Entre sus montañas calcáreas tapizadas de hayas y robles se cobijan desde innumerables restos megalíticos, pasando por ermitas excavadas en la roca, hasta emblemáticos santuarios como el de N<sup>a</sup> S<sup>a</sup> de Aránzazu, patrona de la provincia.

#### El Amboto

Cima principal del PN de Urkiola y morada principal de la diosa Mari, deidad principal de la mitología vasca. Montaña de diferentes siluetas dependiendo de la vertiente que elijamos, se trata de una pirámide casi perfecta desde Aramaio o Udala y un cresterío afilado visto desde Urkiola.

## PROGRAMA

### 07 NOVIEMBRE 2025

#### Viaje a Mondragón.

Viaje a la población de Mondragón (385 km), donde nos alojaremos (cena no incluida).

#### ALOJAMIENTO

Hotel Arrasate en Mondragón (AD)

### 08 NOVIEMBRE 2025

#### Ascenso al Amboto (1.331 m) desde Urkiola.

Coronaremos una de las montañas más famosas del País Vasco, el Amboto con 1.331 m, en el Parque Natural de Urkiola. El Santuario de Urkiola es un lugar de gran valor espiritual y paisajístico, situado en pleno Parque Natural de Urkiola. Dedicado a los santos Antonio Abad y San Antonio de Padua, es un punto de peregrinación rodeado de montañas y naturaleza. Iniciaremos el camino desde el Santuario de Urkiola a la cumbre en una suave subida atravesando verdes praderas y múltiples vestigios geológicos. En la última parte del ascenso la pendiente se hace más acusada y tras abandonar la masa forestal ya solo nos quedará recorrer un terreno calcáreo que requerirá nuestra atención ya que la superficie es algo resbaladiza. Al acabar la ascensión visitaremos al Centro de Interpretación de la Reserva de Urkiola, y el pueblo de Ochandiano.

#### RUTAS

#### El Amboto, la gran montaña caliza Distancia: 12 km, Subida 830 m, Bajada 830 m

Ascensión al Amboto (1.328 m), la gran montaña de roca caliza. Fácilmente identificable a gran distancia, la silueta del Pico Amboto es inconfundible desde cualquier punto de la geografía vasca. Además, su entretenida arista cimera es objeto de ascensión de numerosos montañeros, cuyo paso rocoso sin ser especialmente difícil requiere precaución. Con inicio en Urkiola realizaremos un atractivo itinerario que incluye el descenso diferente a la trepada realizada en la subida, completando una formidable ruta.

#### ALOJAMIENTO

Hotel Arrasate en Mondragón (AD)

### 09 NOVIEMBRE 2025

#### Ascenso al Pico Aitxuri (1.551 m) y Aizkorri (1.528 m) desde el Santuario de Aranzazu.

En esta jornada realizaremos una de las rutas más emblemáticas de las montañas vascas: la subida al Aitxuri, el punto más alto de Euskadi y el Aizkorri. Recorreremos las sierras de Urkilla y Aizkorri, que nos regalarán espectaculares crestas rocosas y paisajes de gran belleza. Partiremos desde el emblemático Santuario de Nuestra Señora de Arantzazu, patrona de Gipuzkoa, y ascenderemos entre hayedos hasta alcanzar las verdes campos de Urbia. Desde allí, nos acercaremos a las imponentes cumbres del Aitxuri y Aketegi, que superan los 1.500 metros y dominan el relieve vasco. La subida nos ofrecerá vistas impresionantes del valle de Oñati y de todo el entorno natural, haciendo que el esfuerzo merezca con creces la pena. En la cumbre del Aizkorri se encuentra un buzón con forma de hacha muy emblemático y que llama la atención a todos los que lo alcanzan. También se encuentra una pequeña ermita. Tras la ruta visitaremos Oñate (en euskera Oñati), una villa guipuzcoana de gran belleza y riqueza histórica, situada en un valle rodeado de montañas. Destaca por su cuidado casco antiguo y la majestuosa Universidad del Sancti Spiritus, joya del Renacimiento vasco.

#### RUTAS

## **Picos Aitzuri y Aizkorri Distancia: 17 km, Subida 1000 m, Bajada 1000 m**

Hoy realizaremos una de las rutas clásicas e imprescindibles de las montañas ibéricas, la ascensión al Aitzuri, techo de Euskadi. Las sierras de Urkilla y Aizkorri ofrecen fabulosos cresteríos entre los que se ocultan las Campas de Urbia, hacia donde ascenderemos desde el emblemático Santuario de N<sup>a</sup> S<sup>a</sup> de Arantzazu, patrona de Guipúzkoa; el delicioso ascenso entre hayedos dará paso a campas alpinas que nos permitirán divisar la cresta rocosa del Aitzuri y Aketegui, que con sus más de 1.500 m. de altitud se alzan como las mayores alturas del País Vasco; a ellas ascenderemos sin problemas, siguiendo la senda que trepa bajo los cortados rocosos; las formidables vistas sobre el valle de Oñati, entre otros razones, justifican sobradamente el ascenso.

## **ALOJAMIENTO**

Hotel Arrasate en Mondragón (AD)

## **10 NOVIEMBRE 2025**

### **Ascenso al Gorbea (1.482 m) desde Saldropo. Viaje de regreso.**

En el País Vasco existe una especie de tradición popular que dice que “al menos una vez al año hay que subir al Gorbea”. Esta costumbre se debe a que el Gorbea es la montaña más alta y emblemática de Álava y Bizkaia, y representa un símbolo de la naturaleza vasca. Para mucha gente, subir al Gorbea es una forma de conectar con su tierra, disfrutar del aire libre y mantener viva esa conexión cultural y natural. Tras la ruta emprenderemos el viaje de regreso.

## **RUTAS**

### **Gorbea desde Saldropo Distancia: 15 km, Subida 1000 m, Bajada 1000 m**

Comenzaremos en la tranquila zona de Saldropo, un humedal de gran valor ecológico rodeado de bosques de hayas y robles. A medida que avancemos y ganemos altura, el entorno va transformándose y el bosque da paso a amplias praderas alpinas que conducen hacia la emblemática cima del Gorbea, coronada por su característica cruz metálica que se divisa desde varios kilómetros a la redonda. Desde la cumbre, las vistas panorámicas son impresionantes, abarcando tanto la costa cantábrica como las montañas circundantes. Desde la cumbre, la primera parte de descenso lo podremos realizar por el mismo itinerario de ida o bien recorrer el cordal noroeste y luego bordear el Gorbea por su vertiente norte para alcanzar de nuevo el camino que hemos utilizado en el ascenso.

## **INFORMACIÓN**

**Precio:** 575 €

### **Alojamientos:**

Hotel Arrasate en Mondragón

Suplemento individual: a partir de 90 €

### **Comidas:**

**Media pensión incluida**, salvo cena del viernes

### **Transporte:**

Furgoneta

## EL PRECIO INCLUYE

Transporte  
Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría  
Guías de Geographica

## EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta  
Bebidas no incluidas en los menús concertados  
Cualquier otro concepto no incluido expresamente

## MATERIAL

Pantalones de trekking  
Camisetas transpirables de manga larga  
Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)  
Chaqueta de plumas ligera (opcional)  
Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)  
Botas o zapatillas de trekking  
Gorro y guantes  
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta  
Cubre-mochila impermeable  
Bastones telescópicos (recomendable)  
Protección solar y gafas de sol  
Ropa y calzado de calle  
Maleta o bolsa de viaje

## SEGURO INCLUIDO

### SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

#### **Seguro incluido de forma gratuita.**

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

**No es un seguro de viaje.**

### **Coberturas**

#### **Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:**

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

#### **Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:**

Hasta 12.000 euros

### **En caso de accidente**

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

## SEGUROS OPCIONALES

### SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también diversidad de actividades deportivas y de turismo activo, **así como los gastos de anulación por causas justificadas.**

#### Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España, ilimitado en Europa

Gastos de búsqueda y salvamento: 3.000 euros

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

[Ver listado de garantías principales](#)

[Ver condicionado en la póliza completa](#)

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España y 3.000 euros en Europa (ampliable por tramos).

[Ver listado causas justificadas anulación](#)

#### Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

#### Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en [siniestros@ergo-segurosdeviaje.es](mailto:siniestros@ergo-segurosdeviaje.es) o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

#### Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

## CONDICIONES

### CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 115,00 € antes del 13/10/2025.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 23/10/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

### **Viajes con lista de espera**

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

## **CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA**

### **1. Cancelación sin gastos.**

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

### **2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.**

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 24/10/2025 a 28/10/2025: Gastos de cancelación de 230,00 €
- De 29/10/2025 a 02/11/2025: Gastos de cancelación de 345,00 €
- De 03/11/2025 a 04/11/2025: Gastos de cancelación de 460,00 €
- De 05/11/2025 a 07/11/2025: Gastos de cancelación de 575,00 €

## **DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA**

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

## **VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS**

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

## **FORMAS DE PAGO**

### **CON TARJETA DE CRÉDITO**

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

### **POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO**

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273

- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

## **DESCUENTO DE PUNTOS**

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.